

Hallo,

da sind wir wieder mit zweiten 84-er
Ausgabe des

"Report".

Auch diesmal wieder für die
ganz eiligen das Wichtigste in Kürze:



10-Jahre TSC

am Freitag, 27.4. wird es nun "ernst" - Wir
hoffen auf ein volles Haus; Freunde
können mitgebracht werden - aber nicht
vergessen: EINTRITTSKARTEN IM CLUBHEIM
ODER BEIM VORSTAND HOLEN!

das **neues Clubheim** ist fast fertig, die

HV' 84 konnte bereits darin abgehalten
werden dank 'Vize' mit seinen Helfern.

Beiträge sind fällig - sonst kommt
flattert eine Mahnung von Manfred ins Haus!

10 Jahre TSC

Es sind nur noch einige Tage bis zum 27. April 1984 - dem Tag, an welchem wir im großen Saal des Kronenzentruma unser 10-jähriges Bestehen feiern.

Eingeladen haben wir die Tauch-Sport-Vereine des WLT, die Wassersport treibenden Vereine des Kreises Ludwigsburg sowie die Sportclubs aus Bietigheim-Bissingen und Umgebung, für uns wichtige Personen bzw. Vertreter von Behörden etc. wie Bank, Bahn, Stadtverwaltungen und natürlich Gönner und Freunde sowie ehemalige Mitglieder.

Wir rechnen mit einem vollbesetzten Hause. Da wir keinen Eintritt verlangen, andererseits aber auch kein "Laufpublikum" haben wollen, wird das ganze über "Gratis-Eintrittskarten" gesteuert, damit wir einen Überblick haben, wiviel voraussichtlich kommen.

Für Euch bedeutet dies, die für jedes Mitglied reservierten 4 Karten im Clubheim abzuholen. A b e r : diese müssen auch benützt werden! Selbstverständlich bleibt es Euch überlassen, wen Ihr zu unserem Fest mitbringt.

Diese 4 Karten müssen bis 16. April abgeholt sein. Danach werden wir die Karten an die Vereine etc. abgeben, welche sich ab diesem Tage an uns wenden können. Sollte das eine oder andere Clubmitglieder mehr als die 4 vorgesehenen Karten benötigen, dann schnellstmöglich melden!

Zu unserem Fest haben wir auch eine **TOMBOLA** vorgesehen. Nochmals der Aufruf an alle: Schaut mal in Schränke und Vitrinen, ob da nicht etwas hübsches rumsteht, das Ihr immer abstauben müßt und das Ihr gerne einem anderen verehren möchtet. Bringt es herbei - unsere Ute freut sich darauf! Natürlich neuwertig oder so alt, daß es das Herz einen Archäologen höher schlagen läßt.

Dann brauchen wir unbedingt so ein Dutzend Mitglieder, welche an den nächsten zwei Samstagen die Geschäftsleute von Bietigheim und Umgebung anpumpen gehen; mit einem entspr. "Bettelbrief" und Freikarten ausgestattet, sollte es doch möglich sein, noch einige Dutzend Preise zusammen zu bringen.

Es müssen ja nicht neue Fernseher oder Foto-Kameras sein, es genügen auch Dinge wie (neue) Zierkerzen, Bücher, Figuren, Spiele, Schreib-Utensilien, Parfümerie-Artikel, Taschen, Schirme, Fotoalbum usw, der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

Ein interessanter und unterhaltsamer Abend wird es sicherlich:

Wir wollen so um 19.30 Uhr beginnen - lassen die Musik dann erst mal einige Takte spielen und werden dann gegen 20.15 die Ehrung unser Gründungsmitglieder bzw. derjenigen Mitglieder, welche an diesem Tag 10 Jahre dabei sind, vornehmen.

Dann so um 21. Uhr werden wir ca. 20 Minuten mit portugiesischer Volklore unterhalten. "Rosas de Portugal" zeigen Tänze aus ihrem Heimatland.

Wenn sich dann die Meisten wieder das Tanzbein vertreten haben, sehen wir so um die 22.30 Uhr herum für 15 bis 20 Minuten dem Magier "El Ditrio", der einige interessante Tricks auf Lager hat.

Dann gegen 23.00 Uhr erfolgt die Freigabe der Tombola-Hauptpreise bzw. können anschließend die Preise abgeholt werden (die Tombola wollen wir im Foyer aufbauen).

Danach darf dann wieder getanzt werden bis ca. 2.00 Uhr morgens.

So - das ist im groben der geplante Ablauf - kleine Änderungen vorbehalten. Wenn ihr dabei sein wollt, dann kommt bitte pünktlich, damit die besten Plätze nicht vergeben sind, wenn ihr erscheint - reservieren wollen und können wir nicht für den Einzelnen.

Die "Kompressor-Story"

Wer kennt sie nicht - die Kompressor-Story?! Jetzt ist es soweit - wir schreiben des "Nord-Druck-Luft-Dramas" letzten Akt!

In den nächsten Tagen bestellen wir den "Sarg" in Form einer Gitterbox-Palette, packen ihn in ein "Leichtentuch" und schicken ihn auf seine letzte Reise. Über das ganze Drama schreiben wir drüber "Von einem der auszog, das Füllen zu lernen - und der heimkehrte, um seinem Meister das Fürchten zu lehren".

Diesmal konnte man (einentils leider) nicht sagen: "was lange währt wird endlich gut", sondern eher "lieber ein Ende mit Schrecken, als ein ...".

Das verflixte 7-te Jahr? Sicher nicht, aber so lange machen wir an diese, in Taucherkreisen sicher nicht sehr häufigen, Story herum. In dieser Zeit haben wir bereits zwei transportable Kompressoren "zerschlissen" und diesen "robusten" 350-Liter-Brummer länger und öfter über die Schiene geschickt, als dieser Luft durch seine Leitungen.

Was wir jetzt noch brauchen, sind wieder einige starke "Totengräber", damit des Dramas letzter Akt schnell und "tränenlos" ablaufen kann.

Rotes-Kreuz-Fest

Der Ortsverein des DEUTSCHES ROTES KREUZ hat über den SVS-Vorsitzenden, Hans Noller, die Bitte an die Sportvereine der Stadt herangetragen, den Rot-Kreuz-Helfer dadurch Dank und Anerkennung auszusprechen, indem die Sportler an deren Fest am Samstag, 12. Mai, 19.30 Uhr, Kronenzentrum, teilnehmen. EINTRITT FREI. Programm: Festabend und anschließend TANZ mit den "Nightbirds" und dem Brockterzett.

Außerdem wird zum "Tag der offenen Tür" am darauffolgenden Sonntag-morgen, 13.5., um 10.00 Uhr eingeladen. Im und vor dem Feuerwehrhaus Bietigheim wird alles wissenswert über das RK gezeigt bzw. vorgeführt.

Neues Clubheim

Noch hat unser "Vize" die Arbeiten nicht als beendet erklärt. Also: Wer nicht mit den "Bettelbriefen" durch die Lande läuft, möge sich doch bitte bei ihm melden. Der Flur ist noch zu richten und auch sonst gibt es noch die eine und andere Arbeit.

Sollte jemand zufällig einen alten Schrank (Holz oder Metall) zu Hause haben, den man als Formular-Schrank etc. benützen kann, dann bitte melden. Vielleicht ist er für unsere Zwecke geeignet.

Holzklubfest

Nach einer längeren Pause machen wir mal wieder bei einem Bietigheimer-Bissinger Straßenfest mit. Wenn es auch einige Arbeit macht, einen entsprechenden Stand aufzubauen und die Preise bzw. Prämien auszudenken und zu besorgen; letztlich macht es aber auch Spass, auf so einem Stand mitzuwirken und zu sehen, wie die Besucher mit unseren Pressluft-Flippern zurecht kommen - oder auch nicht.

Speziell für unsere neuen bzw. jungen Mitglieder dürfte das eine interessante Sache sein und wir hoffen und rechnen doch, daß sich gerade von diesen viele melden werden.

Nochmals zur Erinnerung: Wir werden einen Stand am 16. Juni um die Mittagszeit aufbauen. Der "Betrieb" beginnt dann so gegen 16.00 Uhr und wenn der Wettergott mitmacht, dauert das bis um Mitternacht. Dann am nächsten Tag nochmals von ca. 10 Uhr vormittags bis etwa 18.00 / 19.00 Uhr. Dann der Standabbau und Feierabend.

Für die Vereinskasse haben diese Feste immer so um die 500,-- DM oder mehr eingebracht, ein ganz schöner Batzen. Darüberhinaus könnten wir uns bei solchen Gelegenheiten auch ein wenig der Öffentlichkeit vorstellen, die ja ansonsten - außer dem Enzschwimmen - wenig von uns zu sehen bzw. zu hören bekommt.

In eigener Sache

Dieser "Report" soll nicht das verlängerte Sprachrohr des Vorstandes sein, sondern Mitteilungsblatt von allen - an alle; wer also etwas zum Inhalt beitragen möchte, soll sich bitte nicht zurückhalten. Notwendig ist lediglich ein sauber geschriebener Beitrag - der Rest wird dann erledigt.

Das war's,

bis demnächst mit einem

gut blubber

